

Letzte Nachtschicht der Spielzeit

Plauen – Nach Ostern, am 5. April, ist wieder Zeit für die beliebte *nachtschicht* auf der Kleinen Bühne in Plauen, die letzte in dieser Spielzeit. Die Mitarbeiter begeben sich diesmal auf spannende Pfade und widmen sich ganz der Improvisation. Alles passiert spontan in dem einen Moment auf der Bühne und ist nicht wiederholbar. Das „Improtheater“ ist inzwischen zu einem richtigen Sport

geworden, in dem sich verschiedene Gruppen miteinander messen und um die Gunst des Publikums kämpfen. Nachdem in der Nachtschicht *open mic night* die Zuschauer selbst mit auf dem Podium stehen konnten, bestimmen sie diesmal mit, was auf der Bühne passiert. In was ihr wollt! versuchen die Spieler eine Szene aus dem zu basteln, was ihnen vom Publikum vorgegeben wird.

Wann hat man schon mal Gelegenheit, live mitzubestimmen, welche Themen auf der Bühne verhandelt werden? Ein spannender Abend, an dem alles passieren kann und keiner das Ende kennt! Leiter und Moderator dieser Nachtschicht ist David Ripp, Sarah Voigt ist für die Ausstattung zuständig. Beginn ist wie immer um 21 Uhr, danach gibt es Party und Zeit für Gespräche.